



れんげ・さくら・ゆりぐみ クラスだよ

令和7年5月1日 甲南立正保育園



ゆりぐみ

いよいよと言うか、あつという間と言うか、人により感じ方はそれぞれだとは思いますが、年長組になり早1カ月。新しいお部屋や担任で、緊張や戸惑いもあるのかな……と心配していたのは私達の方で、当の子ども達は毎日それはそれは元気過ぎるほどで、「せんせい！ せんせい！」と、途切れることなく声を掛けてくれ、その姿にたくさんのパワーをもらっています。(´o´)

この保育園で1番のお兄さん、お姉さんとしての自覚をしているようで、私達も意識して「さすがゆり組さん！」「ゆり組さんだから出来るんだね！」「ゆり組さんでなきゃ無理だね～☺️」と、誇張して話すようにしています。(笑) そんな時には、顔つきがキリッと変わり、立派なゆり組さんの表情になるのが、なんだかとても愛おしいです。☆彡

先月の誕生会では、ゆり組になっての決意表明と題して、子ども達がひとり一人自分で考えた目標を、演台で発表しました。どの子どもみんな素晴らしい目標でした。子ども達の、目標達成の為に、私達もできる限りお手伝いが出来たら嬉しいなと思っています。

さくらぐみ

新年度がスタートし、1ヶ月が経ちました。新しいクラス的环境にもだいが慣れ、遊びや活動に毎日元気に取り組んでいます。4月上旬にはゆり組さんと合同で小瀬スポーツ公園まで桜を見にお散歩に行ってきました。年長児さんと仲良く手を繋ぎ、桜並木を眺めながらお散歩を楽しむことができました。

年中児さんになったことでお当番の仕事も本格的になり、給食時には給食着を身に着け、給食の配膳等を行っています。着慣れない給食着の着脱に苦戦する様子も見られますが、皆お当番の仕事を張り切って頑張っています(*´-`*)

体を動かすことが大好きな子ども達、「せんせい、外にいきたい！」「きょう、外にいける？」と毎日、目を輝かせながら聞いてきます(笑) 鬼ごっこなどルールのある遊びを子ども同士で決めながら戸外遊びを楽しんでいます！

季節も春らしくなり、暖かいを通り越して気温が高く、暑いと感じる日も増えてきました。小まめに休息や水分補給を行い、体調に気を付けながら過ごしていきたいと思います。

れんげぐみ

入園、進級をして1ヶ月が経ちました。上履きを履くのが苦手であった子ども、スムーズに履けるようになり、この1ヶ月で個々の成長を感じることができました。

れんげ組になり初めての月の製作では、たまごの殻に見立てた画用紙を思い思いに破り、可愛いひよこを作ることが出来ました☆また、天気の良い日は戸外へ出て、総合遊具や砂場、三輪車等で体を活発に動かし全力であそぶ姿が見られました。これから暑い季節になっていきますので、体調面に留意しながら保育を行っていききたいと思います。



今月の目標

- ・身近な自然に触れ、春の暖かさを感じながら戸外遊びを楽しむ。
- ・身の回りのことを進んでしようとする。

おねがい(3クラス)

- 朝夕の気温差がある為、園服の着用は自由とします。
- 戸外遊びをする機会が多いので、汗をかいて着替えをします。その日に持ち帰った着替えの分は、必ず次の日には持たせてください。2日(金)着替え袋を持ち帰ります。気候に合った衣服・肌着を入れ替えて、ビニール袋も不足のないように入れて、7日(水)に持たせてください。
- すべての持ち物に、必ず名前を記入してください。
- 自分の事はなるべく自分で行えるように、持ち物や着替えなど子ども達が管理します。乱雑になっている場合や入れ違いなどの可能性がある事かもしれませんので、ご了承下さい。



5月うまれのおともだち

れんげ組(4さい)

28日 はぎはら いっせいさん

さくら組(5さい)

5日 みしな ことねさん

22日 なかじま おおさん

ゆり組(6さい)

18日 たにざわ ももかさん

23日 たけかわ りんなさん